

# 「補助金活用リース」 を使って 空調を更新

補助金の申請を  
サポートします!

— 活用事例 —

家庭・事業者向け  
エコリース  
促進事業補助金

## 導入の メリット

- 1 『東日本大震災被災地(東北3県)リース支援事業』が適用されるため、**補助金が10%に増額**
- 2 空調機器の更新による **ランニングコスト削減分**でリース代金をすべてカバー
- 3 空調機器の更新により温度と湿度が安定し、**製品と従業員に良い環境を提供**

株式会社シラカワ  
二本松工場 様



電気代の値上がりにも負けない  
コスト削減を実現



新しい空調機で  
温度と湿度が安定



## お客様の声

人に、糸に、経営に、良い環境が整いました。

株式会社シラカワ  
代表取締役社長 白川 雅一 様

以前だと、夏は43℃くらいあった蒸り室が、今年は27～28℃と快適で、**新しい空調機の性能に驚きました**。温度と湿度をしっかりとコントロールできるようになったことで、糸の品質にも良い影響が表れています。一番の**ポイントは経費削減**ですね。

**被災地対応で、エコリースの補助率が10%になった**こともあり、リース料金を月30万円強に抑えることができました。毎月の灯油代40～60万円が浮いたのも大きいです。電気代の値上がりがあったものの、今回の**更新による経費削減分**でリース料金を100%まかなくても、まだ余裕があり、とても満足しています。

## 提案者の声

お客様の要望を叶える補助金とリースの組合せ。

太洋テクニカ株式会社  
郡山支店 支店長 升 明宏 様

お客様のご要望は“費用対効果が望めるのなら空調機器のリニューアルを実施したい”というものでした。そこで、コンサル会社および三菱電機クレジット・弊社の3社協業にて「エネルギー使用合理化等事業者支援補助金」を利用したリースを企画しました。

最終的には「家庭・事業者向けエコリース促進事業」への利用に切り替え、早期リニューアルを実現できたことでランニングコストは大幅に削減され、さらには**被災地域への物件設置であったことから、10%の助成を獲得し、『イニシャルコスト不要・月々の支払いは経費で』**というお客様のご要望にも応えることができました。